
 
 

Protokollauszug 
aus der 

Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Jugendhilfeausschusses  
vom 23.09.2004 

 
öffentlich 
Top 2.4 Off- Line- Klub 

04/SVV/0571 
ungeändert beschlossen 

 
Herr Schäpperkötter berichtet, dass die offene Jugendarbeit seit 1994 im Kirchsteigfeld stattfin-
det. Der Container steht seit 1994 und ist sehr baufällig. Seit 2002 ist die Baugenehmigung ab-
gelaufen und wurde nicht erneuert. 
Er weist auf den günstigen Standort hin und bittet um Unterstützung durch den Jugendhilfeaus-
schuss. 
 
Frau E. Müller weist auf das gemeinsame Gespräch an ihrem Tisch hin, um nach Lösungen zu 
suchen. 
 
Herr Schweers erklärt, dass der Träger den aktuellen Raumbedarfsplan eingereicht hat. Dieser 
wird derzeit geprüft. Die Liegenschaftsverwaltung wird dann die entsprechenden Kosten planen. 
Gleichzeitig wird auch die Möglichkeit der Landesförderung sowie die mögliche Förderung 
durch Stiftungen geprüft. 
 
Frau Dr. Müller fragt, wie dieses Vorhaben in die Haushaltsplanung eingetaktet wird. 
 
Frau E. Müller macht deutlich, dass erst die Kosten ermittelt und dann eine Entscheidung ge-
troffen werden muss, welche Priorität dies haben muss.  
Für den Jugendbereich hat dies oberste Priorität. 
 
Herr Näder fragt, ob geprüft wurde, ob sich die Firma Groth und Graalfs an einem Neubau be-
teiligen würde. 
 
Herr Schäpperkötter betont, dass es die Baugesellschaft so nicht mehr gibt. 
Beschlusstext: 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:  
Der Oberbürgermeister wird beauftragt, die dringend notwendige Sanierung bzw. den Neubau 
des Funktionsgebäudes des Off- Line- Klubs im Kirchsteigfeld in die Investitionsplanung der 
Stadt aufzunehmen.  
Dazu sind Gespräche mit dem Land zu führen, um eine Förderung des Landes für dieses Vorha-
ben zu sichern. 
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
Zustimmung:  10 
Ablehnung:    0 
Dem Antrag wird zugestimmt. 
 


